



村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ

地域コミュニティを核とした  
天栄だからできる少人数教育

2025.2.21

## 教育委員会だより No.163



愛村心（1尊心）を育む 天栄村！

発行：天栄村教育委員会

### 大里小・牧本小の複式学級授業参観

令和7年2月12日（水）に、天栄村議会総務常任委員会から5名の皆様にお越しいただき、大里小学校と牧本小学校の複式学級の授業を参観していただきました。

大里小学校は3・4年生の13名が一つの教室で国語科の学習をしました。3年生と4年生では学習の内容が異なりますが、担任の先生が学年間を行き来しながら学習をスムーズに進めていました。

牧本小学校は2・3年生が複式学級を編制しており、2年生と3年生では学習する教科が違うため、複式補正の教員が県より配置されています。

この日は2年生9名が担任の先生と算数科の学習を行い、3年生4名は隣の教室で補正の先生と理科の学習を行いました。どちらの教室でも、少人数のよさを生かした授業が展開されていました。

授業参観後に、議員の皆様から複式学級での学習について、各校の校長先生と話し合いが行われました。各校の工夫により、複式学級であっても子どもたちの学習がしっかりと行われていることや、落ち着いた態度で生活できていることについてご理解をいただきました。

議員の皆様からいただいた意見を参考にしながら、今後も複式学級の学習がスムーズに進められるように教育委員会としても支援してまいります。



### 天栄村小学生英検チャレンジ

今年度も村内小学生の英語力向上を目指した「天栄村小学生英検チャレンジ」を実施しました。例年に比べて、今年度はたくさんの小学生が英検にチャレンジしました。

1月18日（土）の英検には、4級2名、5級18名が受験しました。緊張しながらも、合格を目指して真剣に試験に取り組みました。

2月1日（土）の英検 jr.には、「GOLD」10名、「SILVER」2名「BRONZE」6名がチャレンジしました。CDの音声に耳を澄ませて、一生懸命に取り組みました。

天栄村では、「英語の村てんえい」というスローガンを掲げ、村内幼稚園・小学校・中学校の英語教育に力を入れています。今後も、子どもたちの英語力を高めていけるように様々な取り組みを推進してまいります。

